

長い2学期、お疲れ様でした！！

この2学期は長い学期で、しかも忙しい学期となりました。勉強や行事、部活動、学校で過ごしたことなど、楽しかったこと、頑張ったことがたくさんあったと思います。中にはうまくいかなかったこともあったかもしれません。こうすればよかった、あんなことしなければよかった・・・という後悔もあるかもしれませんが、すべてが皆さんの成長の糧（かて）となっています。



私たち人間は、小さいころから失敗を繰り返します。それを克服して歩けるようになったり、食事をとれるようになります。このことは、様々な製品開発などでも同じです。挑戦と失敗を繰り返し、それを分析して次の一步につなげていきます。失敗をすることで、次の道につながります。ホンダの創業者、本田宗一郎さんも「失敗は宝の山だ」と語っています。



そのためにも、うまくいったこともそうでなかつたことも、よく振り返ってみてください。2週間もある冬休みは、よい機会となります。うまくいったことは自信につなげて更によくしようと、うまくいかなかつたことはどうすればいいのか、考えてみましょう。

3学期は、50日しかありません。その50日が、次につながる日々となるように、振り返りを生かしてください。

学年レク！！ありがとう学年委員

ナイスだった1年生

笑顔あふれる学年レクでした

先日のおたよりで、2学年委員会のことを紹介しましたが、まさに、1学年委員のみなさんが自分たちで計画して運営した学年レクが19日（金）の学年朝会から1限にかけて行われました。助け鬼と、トーナメントで男女別のドッヂボールが行われました。屈託のない笑顔と真剣勝負の

顔が見られて、見ている方も楽しかったです。この日も非常に寒い日でしたが、みなさんの楽しそうな笑顔を見て、心がホカホカしました。

学年委員会の皆さんだけが頑張ってもこのような行事はうまくいきません。それを受け取りフォローする皆さんがないなければ成立しません。今回は、とてもうまくそれができていた、素晴らしい学年レクでした。



「2学期がんばったこと」

1年3組

私が2学期頑張ったことは2つあります。

1つ目は、習字です。2学期の国語の授業で「温故知新」という字を書きました。二文字目の「故」という字が難しく大変でしたが、手本を見て細くするところと太くするところ、筆を立てるところ、位置や大きさに、気を付けて書きました。最初よりうまくかけてよかったです。

2つ目は期末テストです。2学期は理科に力を入れて頑張りました。期末テストは水溶液が範囲でした。計算や気体の性質など覚えることがたくさんあって大変でしたが、ワークを一日2ページ以上進めたりしてたくさんのこと覚えました。前のテストよりも点数が上がってうれしかったです。

3学期は、さらに集中して授業を受け、たくさん学習をしてテストで良い点数をとれるようにしたいです。

★3学期始業式の日程 冬休みの課題などを忘れずに提出しましょう！！



	1組	2組	3組	4組
1	始業式			
2	学 活			
3	数学	数学	社会	数学
4	音楽	社会	数学	理科
5	国語	理科	技術	英語
6	英語	国語	技術	社会

お家の方へ(お知らせ)

① 修学旅行取扱業者について

1月に1学年PTA役員の皆さんと中学校職員とで旅行社の選定会議を開催し、協議の結果「新潟交通」に決定いたしました。今後、関東方面で計画を進めて参ります。

② 授業参観&学年PTA役員選出手会について

1月28日(水)の5限に授業参観を行います。その後、来年度の学年PTA役員選出手会を実施します。詳細については、別途、ご案内を配付いたします。

月 日	主 な 予 定
1月 8日(木)	始業式 1限学活 部活動なし バス時刻1便15:50 2便被服室待機 完全下校 15:50
1月 9日(金)	バス時刻1便16:20 2便17:30 完全下校 17:30
1月 10日(土)	
1月 11日(日)	
1月 12日(月)	成人の日

27日以降は、3日まで学校が閉庁となります。忘れ物がないようにしましょう。